<u>MILENIO</u>

Comicios de 2021 dejaron la gran lección de no confiarse: Brugada

Precampaña.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno de la CdMx asegura que la 4T vive su mejor momento

AZUCENA RANGEL CIUDAD DEMÉXICO

La precandidata única de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, subrayó que aunque las encuestas la posicionen como la aspirante con mayor preferencia en la capital ellos no se confían y seguirán trabajando para dar batalla en la campaña y demostrar que continuar con la cuarta transformación es la mejor opción.

En conferencia de prensa la aspirante dijo que en 2021, cuando la mitad de las alcaldías pasaron a ser de la oposición, les dejó una gran lección por lo cual no se confiarán para el proceso electoral de 2024.

"Las encuestas son las maneras que tenemos para medirnos; siempre sabemos que las encuestas pueden tener un sesgo y no estamos confiados, son los instrumentos que tenemos de medición", insistió.

Sobre las clases medias de la ciudad, Brugada señaló que las mediciones demuestran que hay un gran respaldo hacia ella y Morena, por lo cual es un mito eso de que no apoyan a la izquierda.

"Ricos, clase media y pobres están siendo beneficiados por la cuarta transformación, aqui no hay que solo se beneficia a los más pobres a costa de los ricos. Hemos roto esos mitos y estamos demostrando que apoyando a los que menos tienen a todos les va bien", destacó.

Puntualizó: "Estamos en el mejor momento de la 4T. Todos esos beneficios se sienten a nivel económico. Estamos concluyendo el año con un crecimiento económico en la ciudad de 4 por ciento".

También comentó que aunque aún no se han definido todos los precandidatos a las alcaldías de la Ciudad de México por la alianza Morena, PT y Partido Verde, confió en que la unidad dentro de esta alianza continúe y no se antepongan los intereses personales.

"Son momentos importantes para el partido y para estas tomas de decisiones que hay que hacer. Hago un gran llamado a la unidad. Yo espero salir de manera unificada, siempre poner por delante el proyecto más que los intereses personales. Las encuestas son las que van a definir. Hago aquí un llamado a la unidad para que en esta ciudad vaya Morena, PT y el Partido Verde Ecologista de México".

Por su parte, Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la capital precisó que se está buscando llegar a un consenso con todos los aspirantes a las alcaldías y garantizó que dentro de su partido no habrá ningún rompimiento, ya que ellos no imponen candidatos y todo se decide democráticamente.

"Hay mucha cohesión en el movimiento y así estamos con cada alcaldía para cuidar el proceso y para que sigamos en unidad... Morena es un movimiento vivo que tiene sus discusiones a nivel público, nosotros estamos dando nuestras discusiones y debates a la luz pública", señaló.





Milenio Diario Sección: Política 2023-12-30 03:18:42

 354 cm^2

Página: 6 \$57,773.86

2/2



La alcaldesa con licencia y Sebastián Ramírez, líder de Morena en la capital. CUARTOSCURO

